

UUDS

Mi Universidad

Super Nota

Nombre del Alumno: Angel Omar Gómez Galera

Nombre del tema: Tipo de hospitales en México

Parcial: 3er

Nombre de la Materia: Administración y evaluación de los servicios de enfermería

Nombre del profesora: Sandra yazmin Ruiz

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 9no

Pichucalco, Chiapas 5/07/2022

TIPO DE HOSPITALES EN MÉXICO



La forma en que se clasifican los hospitales en México tiene como base dos características diferenciadas de acuerdo a su disposición: pueden ser entonces públicos o privados.

Entre los primeros se cuentan las instituciones de salud y seguridad social, o aquellas que brindan servicios de atención de salud a la población abierta.

Por otro lado, la clasificación de los hospitales privados se divide en dos corrientes

- Aquellas que prestan servicios a la población abierta, esta vez bajo la modalidad de “convenios” pactados con gobiernos locales para beneficiar a trabajadores, por ejemplo.
- Aquellas instituciones privadas que simplemente prestan servicios a la población abierta sin ningún tipo de convenios.

TIPO DE HOSPITALES EN MÉXICO SEGÚN NIVELES

Existen muchos criterios según los cuales pueden clasificarse eficientemente los tipos de hospitales. En México, las principales diferencias entre las instituciones de salud las determinan factores como su infraestructura especializada (determinante a la hora de atender accidentes y/o enfermedades)

Según estos criterios específicos, los hospitales en México pueden ser de carácter sumamente básico y atender enfermedades y padecimientos en pequeñas poblaciones

O ser grandes hospitales con tecnología especializada para atender enfermedades crónicas, de alto riesgo o padecimientos terminales. Según su estructura y funcionamiento, los hospitales en México pueden clasificarse en tres niveles.

HOSPITAL DE PRIMER NIVEL

En este primer nivel, los hospitales en México cumplen la función de prevenir enfermedades, aunque también funcionan como instituciones de divulgación de criterios de salud y el tratamiento de enfermedades de poca gravedad.

En este sentido, el enfoque principal de este tipo de hospitales de primer grado es la atención médica general. Cuentan con el equipo básico de atención de casos de medicina general, y muy pocas veces poseen profesionales especializados para enfermedades o casos médicos de mayor índole.

Suelen ser la primera opción en el tratamiento de enfermedades básicas. Entre las instituciones sanitarias en México que pertenecen a este nivel están los sanatorios y dispensarios o ambulatorios, que atienden especialidades como:

- Consultas generales
- Medicina preventiva
- Odontología
- Laboratorios
- Ginecología
- Partos simples

Para esto, los hospitales de primer nivel cuentan con instalaciones como:

- Sala de emergencias
- Sala de curación
- Médicos generales
- Médicos especializados



HOSPITAL DE SEGUNDO NIVEL

En México, son hospitales que cuentan con un espectro de atención superior a los de primer nivel. En este sentido, son un poco más especializados y permiten atender casos médicos de complejidad media.

De esta manera, tanto sus especialidades como sus instalaciones están determinadas por la necesidad de la atención de emergencias de mayor nivel.

Entre las emergencias médicas de segundo nivel se encuentran casos como la atención a emergencias médicas en desastres naturales, partos de mediana complejidad o casos de emergencia de un grado de gravedad medio.

HOSPITAL DE TERCER NIVEL

Es el nivel más alto en la escala de atención de los hospitales en México. Se especializan en atender las más complejas especialidades médicas, y suelen recibir regularmente transferencias desde hospitales de niveles inferiores de acuerdo a la gravedad de los casos.

En este nivel hospitalario la atención es específica, es decir, cuentan con el personal médico especialista y aparatos de tecnología avanzada para intervenciones complejas según la gravedad de la enfermedad.

Por esta razón, son los hospitales que cuentan con la más alta tecnología y las más modernas instalaciones para cirugías o tratamientos, así como con un inventario mucho más amplio de medicamentos, aparataje e insumos médicos.